

Fecha: 17-09-2024 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general
Título: Escuela del Centro Penitenciario inició festejos de fiestas patrias con juegos populares

Con el desarrollo de diversos juegos populares, las alumnas del anexo de la Escuela CEIA, del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, iniciaron los festejos de las festividades patrias, ocasión en que participó toda la comunidad estudiantil y los profesores del establecimiento.

Las labores deportivas se desarrollaron en las dependencias de la cancha de futbolito, la que se dividió para permitir encuentros de baby fútbol, tirar la cuerda, el juego de las naciones, la carrera de ensacados, entre otros.

Cada curso participó activamente en los diversos juegos, tratando de dejar en alto el nombre de su nivel de estudio. Ello se reflejó en la alegría que demostraron las alumnas, en vista que

pudieron compartir una grata mañana, junto al resto de los cursos que trataron de quedarse con los primeros lugares de las competencias. Para el coordinador del establecimiento, profesor, Luis Álvarez, la jornada resultó entretenida y cumplió con la programación, porque permitió que las estudiantes disfrutaran de un grato momento. "La planificación que se realizó para la actividad, tuvo sus frutos, por la entrega y compromiso que demostraron las alumnas y se les vio muy animadas y participativa", dijo.

Mientras que el encargado de educación de parte de la unidad, el cabo Leandro Vega, expresó que lo realizado superó todas las expectativas, por el compromiso demostrado por las alumnas.



Pág.: 5 Cm2: 281,8 VPE: \$169.390



3.600

10.800

No Definida

## Escuela del Centro Penitenciario inició festejos de fiestas patrias con juegos populares

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

"Tuvimos una bonita mañana, que sirvió para que la mayoría de las participantes demostraran sus cualidades

deportivas y la ejecución de juegos populares, las motivo a estar presente en la mañana criolla. Todo estuvo muy

Finalmente se dijo que la actividad finalizó con el compartir de un asado, el que fue

dispuesto por la dirección del colegio y se desarrolló en las mismas dependencias de la escuela.